Motion contre la Dotation Horaire Globale présentée par les personnels enseignants

La Dotation Horaire Globale attribuée pour l'année scolaire 2022/2023 n'est pas suffisante.

Cette DHG conduira à une grave détérioration tant de la qualité des enseignements dispensés sur les différents niveaux du collège que des conditions de travail des enseignants. Il est annoncé trois classes très chargées en 6eme, ce qui est en contraste total avec les dispositifs d'aides apportés (PAP, PPRE, inclusions)

En conséquence, les représentants des enseignants élus au conseil d'administration protestent contre le montant de la dotation qui ne permet pas une répartition satisfaisante et refusent cette DHG

Les représentants des personnels enseignants élus au CA